

## 初代クイーン マツコ・デラックスさんご指名で 二代目“TSUKEMAクイーン”にROLAさんが就任！

### 6月6日“つけまの日”記念『第二回“TSUKEMAクイーン”表彰式』開催



TSUKEMAクイーン実行委員会は、2016年6月6日（月）「つけまの日」を記念し、初代“TSUKEMAクイーン”であるタレントのマツコ・デラックスさんとこの度二代目“TSUKEMAクイーン”に就任したタレント・モデルのROLAさんをゲストに迎え、『第二回“TSUKEMAクイーン”表彰式』を開催いたしました。

2015年に続き、二回目の開催となる『第二回“TSUKEMAクイーン”表彰式』では、初代“TSUKEMAクイーン”のマツコ・デラックスさんの指名により、二代目“TSUKEMAクイーン”としてROLAさんを選出。ファッション・メイク・ライフスタイルなど多方面で幅広い世代の女性から支持を集めているROLAさんに、日本のガールズカルチャーを牽引し、世界へ発信している女性として“TSUKEMAクイーン”の称号の授与をいたしました。

#### 【開催概要】

- 名称： 第二回“TSUKEMAクイーン”表彰式
- 日時： 2016年6月6日（月）13：30～14：00
- 会場： ホテルニューオータニおとり鶴 悠の間（東京都千代田区紀尾井町4-1）
- 主催： TSUKEMAクイーン実行委員会
- 出演： ROLAさん、マツコ・デラックスさん

#### ●つけまの日について

つけまの日とは

6.6

つけまつげメーカー売上シェアNo.1の株式会社ディー・アップ（本社：東京都港区、代表取締役社長：坂井満）が2015年に制定。数字の「6」が目につけまつげをつけているように見えることから、6月6日を『つけまの日』に申請し、日本記念日協会\*1に公式認定されました。日本のガールズカルチャーの象徴的アイテムの1つである「つけまつげ（つけま）」を、記念イベントやPRを通して、国内外へ発信し、つけまつげの更なる普及に努めます。

\*1：1983年より、記念日についての研究・情報収集・広報活動を行ってきた日本記念日委員会が、記念日に対する人々の理解と関心を深めるために1991年4月1日に日本記念日協会として正式に発足、活動を開始しました。主に企業、団体、個人などによって既に制定されている記念日、新しく制定をした記念日についての認定と登録を行っています。また、記念日イベントの企画、PR活動、記念日の市場調査、記念日を活用したビジネス講座、社会を楽しむ講演などのコンサルティングも事業も実施しています。

#### ●TSUKEMAクイーンについて



「TSUKEMAクイーン」は、1年間を通じてファッション・メイク・ライフスタイルが注目され、多くの女性から支持を集めている魅力的な方の中から、「TSUKEMAクイーン実行委員会」が選出し表彰します。「つけまの日」の記念イベントとして、毎年6月6日“つけまの日”にTSUKEMAクイーン表彰式を開催。「つけまつげ」は日本が誇るガールズカルチャーの象徴的存在のひとつであることから、世界に向けて日本のガールズカルチャーを発信することを目的としています。